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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Nosso querido amigo Geraldo, curtindo merecidos momentos
de lazer, com Ilma e Glorinha, em Guarapari

Niver do José Sérgio
Nogueira

Nivers
Parabenizamos

Dia 12
Henrique Núbio Mendes

Parreiras
Dia 14

Warley Souza
Jaime Resek

Dia 16
José Alves Cerqueira
Cleide Diniz Matos

Roberto José de Carvalho
Bel de Abreu

Lucília Corradi
Dia 18

Simone Lima
Dia 19

Wellington Borges

Villa 96

Toda a elegância e beleza do super casal Oteir Nogueira e
Gláucia Britto, com a filha Bruna

O casal Marília e Guilherme é só felicidade com o batizado do
lindo filhinho Renato. Marília é filha da Maria Helena

Quadros e grande parte da família foi a São Paulo para
abençoar o pequenino. Deus abençoe sempre!

A especial aniversariante do dia 14 foi a Cleuza, irmã e madrinha
muito querida do radialista e jornalista Mário Debique

O niver do José Sérgio
comemorado em seu

apartamento no Rio de
Janeiro contou com a
presença do cantor,

ator e multi-
instrumentista Toni

Garrido, vocalista do
Cidade Negra. Nas

fotos, os pais Sérgio e
Gracinda, José Sérgio e

Débora; Mônica
Santiago e Toni Garrido

Politicando
O ex-deputado Gustavo Mitre está convidando para o

evento de filiações partidárias e inauguração de
escritório partidário, quinta-feira, dia 21, às 19 horas, à

avenida Jove Soares, 1519, ao lado da Progás. Gustavo
Mitre deve ser pré-candidato a Prefeito nas eleições de

outubro. Estaremos lá!!!
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Michely
Martins

Te adoro chuchu!

Um inquérito foi instaurado
pela Policia Civil de Itaúna, para
apurar a tentativa de homicídio,
ocorrida na noite de sexta-feira
08/3, Dia Internacional da
Mulher, no Bairro Novo
Horizonte.

A ex-namorada de 22 anos
esfaqueou o homem de 29 anos
com vários golpes na cabeça e
nas costas. Segundo a Policia
Civil, a motivação do crime seria
ciúmes, já que o homem estaria
com outra mulher no momento
das agressões.

De acordo com a
testemunha que estava saindo
com o homem, eles decidiram
chamar uma ex-namorada da
vítima para sair.

Neste momento a mulher de

Dois adolescentes ficaram
feridos, um deles em estado
grave, em uma colisão de uma
bicicleta contra um poste, na
Rua Ana de Faria Dornas, no
bairro Santa Edwiges, na tarde
de sábado (9).

Com o impacto, um dos
jovens foi arremessado contra
o poste, sofrendo

Por volta de 23h42 do dia
08, sexta-feira,  a PMMG foi
acionada para um acidente de
trânsito na avenida JK, bairro
Tropical.

No local, a condutora do
veículo GM Celta cor preta, uma
mulher de 27 anos, relatou que
trafegava pela Rua Adalgisa
Lima, quando devido ao tempo
chuvoso e pista molhada,
perdeu o controle do veículo ao

politraumatismo. Ele foi
socorrido pelo Corpo de
Bombeiros ao Hospital Manoel
Gonçalves. A outra vítima,
também de 14 anos, sofreu uma
fratura no pulso esquerdo.

Conforme solicitação ao 193,
o Corpo de Bombeiros deslocou
para atendimento das duas
vítimas às 17h30.

Segundo testemunhas, no
momento do acidente os
adolescentes andavam juntos
em uma única bicicleta, sem
capacete. Um estava sentado
no quadro segurando o guidão,
o outro no banco. Em um trecho
de descida da Rua Ana de Faria
Dornas, sentido bairro Morada
Nova, perderam o controle da

direção da bike, batendo contra
um poste na esquina com a Rua
Raquel Rabelo.

A Rua Ana de Faria Dornas,
precisa de um trabalho para
conter acidentes, pois várias
pessoas já foram vítimas de no
local. Segundo populares, a
Prefeitura precisa urgentemente
implantar redutores na via.

passar por uma lombada, caiu
em um lote vago desterrado e
capotou até parar na avenida JK.

A vítima foi socorrida pela
equipe do SAMU e
encaminhada para o hospital
local com escoriações leves e
queixando dores de cabeça. A
situação da habilitação da
condutora estava regular e o
veículo que teve danos
generalizados foi removido. Por volta das 19h46 do dia

09, sábado,  a PMMG durante
operação policial no bairro de
Lourdes, em averiguação a
denúncias, localizou em um
imóvel 06 pedras de crack, 01
roçadeira que foi furtada dia 04/
03/2024 no Centro, além de
documentos.

Foi feito contato com o
proprietário da roçadeira, que
prontamente reconheceu o
material, que foi encaminhado

para Delegacia de Polícia Civil
para posterior restituição. As
pedras de crack também foram
apreendidas juntamente com a
documentação do possível
autor de tráfico de drogas e
receptação.

Até o momento o autor não
foi localizado, qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181.

Por volta das 17h42 do dia
10, domingo,  a PMMG recebeu
a informação de que um veículo
Audi A4 cor prata havia sido
furtado e transitava na área
central.

De imediato, as equipes
policiais iniciaram o
rastreamento e localizaram o
veículo no bairro Morada Nova.

As equipes depararam com
o veículo furtado parado. Uma
viatura parou atrás do veículo,
onde os policiais
desembarcaram e uma outra
viatura a frente.

Foi dada ordem para que o
motorista colocasse as mãos em
local e desembarcasse, não
sendo acatada. O motorista
iniciou uma manobra de ré, onde
avançou bruscamente em
direção aos militares, onde foi
necessário o uso de arma de
fogo. Iniciou assim uma fuga,
sentido bairro Morro do Sol; e
na rua Divinópolis, perderam
contato visual com o veículo
furtado.

Contudo continuaram o
rastreamento e localizaram o
veículo no estacionamento do
Hospital Manoel Gonçalves e

A gentileza em oferecer
uma carona para dois homens
na madrugada de quinta-feira
14/3, deu ruim para o
motorista que acabou rendido
e teve o carro roubado na
Avenida Jove Soares, em
Itaúna.

O motorista de 36 anos,
contou que era por volta de
00h50, quando dirigia um Fiat
Palio cor branca em direção à
sua residência.

Quando passava pela Rua
Antônio de Matos, no Centro,
dois indivíduos não
identificados pediram carona
até a Avenida Jove Soares.

Um deles tinha pele negra,
era magro e alto, e o outro,
de pele clara, magro e baixo.

Chegando na Prainha a
dupla solicitou para descer. No

momento que o condutor
parou o carro, o indivíduo de
pele clara desceu e o outro
permaneceu dentro do
veículo, sacou uma arma e
anunciou o roubo, exigindo
que o motorista saísse do
veículo.

Ele ainda deu uma
coronhada na cabeça do
motorista, levando o carro e
um aparelho celular.

Durante a ação, a dupla
deixou a arma que foi utilizada
cair no solo. Após o roubo os
militares constataram que a
arma utilizada no crime era na
realidade um simulacro.

Até o momento o autor não
foi identificado, qualquer
informação pode ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia 181, para
informações anônimas.

O Palio foi localizado na
Rua José Domingues, no
Graças.

O veículo e a imitação de
arma utilizada na ação
criminosa foram apreendidos
e a ocorrência finalizada na
Delegacia de Polícia Civil.

localizaram os autores e
passageiros do veículo. Um
menor de 15 anos havia sido
atingido pelos tiros dos
policiais.

No hospital foram
abordados e identificados dois
adolescentes de 16 e 15 anos do
sexo masculino e adolescentes
do sexo feminino de 17 e 16 anos,
que estavam no veículo, sem
ocorrências policiais anteriores.

Foi apurado que o
adolescente de 16 anos conduzia
o veículo e que havia furtado
juntamente com o adolescente
de 15 anos. Após furtarem o
veículo, buscaram as duas
passageiras e então foram
localizados pelas equipes
policiais. O menor de 15 anos
encontrava-se estável, com
ferimentos de bala na cabeça e
na perna.

O adolescente de 16 anos foi
apreendido pelos atos
infracionais análogos aos crimes
de furto e direção perigosa e o
veículo foi apreendido e
removido ao pátio credenciado.

A ocorrência foi
acompanhada pelos genitores e
o registro encaminhado para PC.

22 anos saiu da casa armada
com uma faca e atacou o ex-
namorado, desferindo vários
golpes na cabeça e nas costas.

A vítima foi socorrida pela
testemunha e populares, e
levada para o Pronto
Atendimento 24h do Hospital
Manoel Gonçalves, onde foi
atendida e encaminhada para a
sala de saturação.

“A médica que atendeu o
homem, disse que ele sofreu
aproximadamente quatro a seis
facadas na região da cabeça e
costas. Ele permanece sob
cuidados médicos para realizar
exames”, informou a Polícia Civil

A perícia não foi acionada.
Segundo a PC o homem não
corre risco de vida.

Pai e filha foram resgatados pelos militares do Corpo de Bombeiros
de um incêndio em barracão no Bairro das Graças, no começo da tarde de
terça-feira 12. Conforme os socorristas, os dois moradores estavam
intoxicados pela fumaça, mas sem ferimentos aparentes. O idoso de 71
anos com falta de ar e a filha de 40 anos, foram conduzidos ao Hospital
Manoel Gonçalves. Segundo registro, o 2° Pelotão compareceu à Rua
João Dornas, por volta de 12h10, para atendimento de ocorrência de
incêndio em um barracão de aproximadamente 50 m2. De acordo com os
bombeiros, o fogo atingiu a área de serviço do imóvel, consumindo parte
de um telhado de amianto e a madeira de sustentação, uma máquina de
lavar, um sofá e um colchão. Foram necessários 4.000 litros de água para
controlar as chamas. O incêndio teria iniciado quando a moradora teria
colocado fogo em um colchão ou sofá, segundo informações da testemunha.

No dia 12/03/24 terça-feira, a PMMG durante operação
policial no bairro Cidade Nova abordou um homem de 36 anos,
com ocorrências policiais por lesão corporal, furto e agressão.

Foi constatado mandado de prisão em desfavor do
abordado, que foi preso e encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o registro.

Há quem sempre diz: "Chuchu não
tem gosto de nada, não serve pra
nada!"

Mas eu, como consumidora e
admiradora de todos os legumes,
asseguro para você querido leitor do
Jornal Integração o quanto chuchu
faz bem à saúde.

 É fonte das vitaminas A, B e C e fornece também minerais
importantes como o cálcio, potássio, fósforo e ferro, além de
ser rico em fibras e pobre em calorias. O resultado dessa
composição é que o alimento tem várias vantagens, como:

• Afastar o envelhecimento precoce: contém flavonoides,
vitamina C e antioxidantes, que atuam no combate do excesso
de radicais livres no organismo. Dessa forma, ajudam a afastar
doenças e prevenir o envelhecimento precoce.

• Ajudar na manutenção do peso: essa história de que o
chuchu emagrece vem da combinação entre a alta quantidade
de fibras e o baixo teor de calorias, sendo uma ótima opção de
ingrediente que fornece nutrientes sem pesar na alimentação.

• Ser amigo do coração: contém ótimas quantidades de
fibras solúveis, que ajudam a diminuir a absorção da gordura
dos alimentos, promovendo o equilíbrio entre os níveis de
colesterol, e afastando doenças cardíacas.

• Xô pressão alta: por conter potássio, contribui para
eliminar o excesso de sódio do organismo, e assim, favorecendo
o equilíbrio da pressão arterial.

Tá vendo? Esses são alguns dos benefícios do chuchu,
além de rico existem várias receitas com chuchu!
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In Memoriam

Solenidade marca apresentação do maior evento da
construção civil de Minas Gerais

Autoridades regionais e
municipais, representantes de
entidades de classe,
presidentes de sindicatos,
empresários de diversas áreas
da construção civil e imprensa
prestigiaram o lançamento do
Minascon, realizado ontem
(07), no auditório da FIEMG
Regional Centro-Oeste. Os
convidados tiveram a
oportunidade de conhecer a
estrutura do maior evento da
construção civil de Minas
Gerais.

 Em sua 21ª edição e pela
primeira vez realizado em
Divinópolis, o Minascon
acontecerá do dia 04 ao dia 06
de julho, no SEST SENAT, um
dos parceiros do evento. Com
o objetivo de aproximar a
cadeia produtiva da
construção civil, fomentar
negócios e promover a
capacitação de gestores e
profissionais que atuam
nesse segmento da indústria
mineira, a feira espera receber
cerca de 5 mil visitantes nos 3
dias de mostra.

 O evento promove
oportunidades de negócio na
ordem de R$ 3 milhões,
resultado da parceria entre
empresas, entidades,
sindicatos e órgãos de
fomento que reúnem todos os
segmentos da indústria da
construção. Em seu
pronunciamento, o Presidente
da Câmara da Indústria da
Construção Civil da FIEMG,
Geraldo Linhares, ressaltou a
importância do segmento
para a economia, já que tem
grande impacto na geração de
emprego e renda. “Nós da
construção civil temos
orgulho de dizer que
movemos o país”, enfatizou.

 Com patrocínio master do
SEBRAE-MG, o Minascon vai
oferecer ampla programação
que envolve mostra de
empresas do segmento da
construção, treinamentos,
mini cursos, palestras,
workshops, debates e mesas
redondas. Para o Gerente
Regional Centro-Oeste
Sudeste do SENAI-MG,
Leonardo Mol o evento reúne
toda cadeia da construção
num ambiente favorável aos
negócios. “Minascon é um
evento que promove

Advogado no multibanco
Um advogado vai a um
multibanco com um sofisticado
sistema de segurança. Assim
que introduz o cartão, dispara
um alarme e uma gravação:
- Ladrão, ladrão, ladrão!
Exclama o advogado todo
atrapalhado:
- P*rra enganei-me. Coloquei o
meu cartão profissional em vez
do cartão do banco!

Bodas de ouro I
Dois amigos encontram-se na
rua ao fim do dia:
- Cara estás todo janota!
Estiveste nalguma festa?
Responde o outro:
- Vim agora mesmo da bodas de
ouro da minha filha, que casou
hoje.
Corrige o amigo:
- Olha lá, se a tua filha casou
hoje, a bodas não pode ter sido
de ouro!
Responde o outro:
- Isso dizes tu porque não a
pagaste!

Fada Madrinha
Um casal estava fazendo bodas
de prata e estava também
celebrando seus 60 anos de
idade. Durante a celebração,
apareceu uma fada e lhes disse:
- Como prêmio por terem sido
um casal exemplar durante 25
anos, concederei um desejo a
cada um de vocês!
- Quero fazer uma viagem ao
redor do mundo com o meu
querido marido! pediu a mulher.
A fada moveu a varinha e... zás!
As passagens apareceram nas
mãos da senhora.
Em seguida foi a vez do marido.
Ele pensou um momento e
disse:
- Bem, esse clima está muito
romântico, mas uma chance
dessas só se tem uma vez na
vida. Então... desculpe,
benzinho - disse, olhando para
a esposa - mas meu desejo é ter
uma mulher trinta anos mais
jovem do que eu!
A mulher ficou chocada, mas
pedido é pedido: a fada fez um
círculo com a varinha e... zás! O
homem ficou com 90
anos!!!!!!!!!!!!!!!!!
Moral da história:
Todos os homens são sacanas,
mas as fadas madrinhas são
mulheres!!

O bode
Um pai de família passando por
sérias dificuldades, que morava
numa casinha muito pequena e
com muitos filhos, foi pedir
ajuda ao pároco da sua cidade.
Após escutar seu drama, o
padre lhe deu um bode com a
recomendação de que, durante
uma semana, o homem
mantivesse o mesmo na sua
sala. Após este prazo, o pobre
coitado deveria então retornar
a igreja. Passada uma semana,
o cidadão retornou.
O padre perguntou:
— E então? As coisas
melhoraram?
— Não, seu padre. Não

melhorou nada O bode está nos
atrapalhando bastante.
— Então, devolva o bode e
volte daqui a uma semana.
Disse o padre.
O sujeito devolveu o bode e
uma semana depois retornou.
Novamente o padre perguntou:
— E então? As coisas
melhoraram?
— Agora sim, seu padre, a
minha vida nunca foi tão
maravilhosa. Sem o bode a
gente tem espaço na sala e não
tem mais aquele mau cheiro.
E lá foi o feliz homem de volta à
sua casa, agradecido a Deus
pela vida que levava.

Motorista substitui cientista
famoso

Um cientista famoso estava a
caminho de uma conferência
importante quando o seu
motorista comentou:
- Doutor, já ouvi tantas vezes o
seu discurso que tenho a
certeza de que poderia fazê-lo
no seu lugar, se por acaso o
senhor ficasse doente.
- Isso é impossível. – Diz
céptico o cientista.
Desafia o motorista:
- Quer apostar?
Curioso pelo resultado, o
cientista aceita e decidiram
experimentar já neste mesmo
dia. Trocaram de roupa e,
quando chegaram ao local da
conferência, o motorista dirigiu-
se para o palco enquanto o
cientista ficou sentado no meio
do público.
Depois da palestra, começou
um monte de perguntas, às
quais ele respondeu com
precisão. No entanto, a certa
altura, levantou-se um senhor
com uma questão difícil. Longe
de entrar em pânico, diz o
motorista:
- Caro senhor, essa pergunta é
tão fácil que até vou pedir ao
meu motorista para responder

Prisão por inexperiência e
mocidade

Num estabelecimento prisional,
um recluso pergunta a outro
que tinha acabado de entrar:
- Oh meu, porque é que vieste
aqui parar?
Responde o outro:
- Coisas da inexperiência e
mocidade
Diz o primeiro:
-Eh , cara, tás a gozar ou quê?
Tu tens praí uns cinquenta
anos!
E o outro esclarece:
- Pois tenho, mas eu referia-me
ao meu advogado.

Caixa de correio cheia
Num domingo pela manhã, o
homem cortava a sua relva
calmamente, quando a vizinha
loira e bem jeitosa foi até à caixa
de correio, abriu a caixa, fechou
com força e voltou furiosa para
casa.
O homem continuou lá,
aparando a relva quando, de
repente, a musa loira voltou. Ela
caminhou bufando até a caixa
de correio, abriu e deu um soco

na caixa e voltou para casa.
Poucos minutos passaram
quando a loira aparece
novamente, com o andar
impaciente, abre a caixa de
correio, reclama, bate a caixa e
volta queixosa.
O homem, já bastante curioso
com a situação, pergunta:
- Algum problema, vizinha?
Ao que ela responde:
- Tudo! Aquele meu computador
estúpido não para de dizer que
minha caixa de correio está
cheia!

Português Malandro
Manuel e Joaquim queriam ser
malandros e descobriram que no
Brasil podiam aprender tal coisa.
Então, Manuel chega pro
Joaquim e fala:
-  Vou pro Brasil e quando
aprender a malandragem eu volto
e te ensino.
O Manuel chega no aeroporto
do Rio de Janeiro quando avista
um cara bem malandro, com
camisa da Mangueira, chega
nele e pergunta:
- Sou de Portugal e vim para o
Brasil para aprender a ser
malandro....
O carioca logo saca a do portuga
e diz pra ele:
- Tá vendo a minha mão?  Então
dê um soco nela.
Nisso o cara põe a mão em frente
a parede e quando o Manuel
soca o cara, ele tira a mão e ele
soca a parede .
O carioca se mija de rir e vai
embora.
Manuel nem perde tempo e volta
pra Portugal. Chegando no
aeroporto de Lisboa seu amigo
Joaquim já está lhe esperando e
logo pergunta:
- Manuel, aprendeste a ser um
bom malandro?
- É claro que sim, Joaquim.
Então Manuel olha pra um lado
e para outro, não encontra
nenhuma parede, põe a mão na
frente do rosto e diz:
- Dê um soco na minha mão...

Padre exagerado
Contam que em uma paróquia do
interior havia um padre famoso
por seus exageros nos sermões
dominicais. Não que ele fosse
mentiroso ou mal intencionado.

Simplesmente ele se empolgava
e passava a exagerar nas
histórias bíblicas. Com o passar
do tempo, os fiéis foram se
afastando da Igreja em função
destes exageros. O padre,
consciente de que o problema
era com ele, pediu ao sacristão
que o advertisse toda vez que
ele exagerasse, dando-lhe um
puxão na batina. Na missa
seguinte o padre dava o sermão:
- Ah, meus irmãos, a cobra que
tentou Adão e Eva era maior que
uma baleia!!
O sacristão puxou a batina, mas
nada! A empolgação era tanta
que o padre nem percebia.
Assim, pediu ao sacristão para
amarrar uma corda fininha,
destas de nylon, em seu pulso.
Assim, quando ele exagerasse,
o sacristão puxava a linha e o
padre sentia a pressão em seu
pulso. Não adiantou nada.
- Bom, disse o sacristão, só tem
um lugar em que a gente pode
amarrar a linha e que o senhor
sentirá o puxão com certeza!!
Então eles amarraram a linha lá
no tal lugar. Para que ninguém
percebesse, a linha corria por
baixo da batina e o sacristão
ficou escondido na sacristia,
espiando por uma fresta da
porta pra puxar a corda quando
o padre exagerasse. Não deu
outra. No meio do sermão o
padre dizia:
- A cobra que tentou Adão e Eva
era do tamanho de uma baleia! -
Puxão!!
- Bom, não era tão grande, mas
era do tamanho de um elefante!
- Novo puxão!!
- Bom, talvez do tamanho de um
elefante pequeno!
Nesse momento entra um ladrão
na sacristia. O sacristão começa
a lutar desesperadamente com
ele, mas se esqueceu de largar a
cordinha. E era soco pra lá, soco
pra cá. Finalmente quando ele
nocauteou o ladrão, ele
percebeu o que se passava.
Correu a espiar pela porta e viu
o padre todo encolhido,
dizendo desesperado:
- Eu juro, eu juro, eu juro por
tudo o que é mais sagrado que
a  cobra era uma minhoquinha
deste tamanhinho!!!

Livrai-me do Mal
Amado, Humorado,

Olhado
Amém

inovação, traz conhecimento,
mudanças importantes na gestão
das empresas e promete
movimentar todo mercado;
teremos num só lugar o futuro da
construção, promovendo novos
negócios”, pontuou.

 Envolvendo cerca de 8
segmentos a cadeia da
construção civil emprega mais de
7 mil trabalhadores na região
Centro-Oeste, sendo mais de 2.500
em Divinópolis. De acordo com o
Presidente do Sindicato da
Indústria da Construção Civil do
Centro-Oeste de Minas
(SINDUSCON-CO), o setor
cumpre um papel relevante na
movimentação da economia,
gerando emprego e renda. “O
setor da construção civil teve um
crescimento significativo nos
últimos anos, muito em função da
atuação do Sindicato. A prova
disso é a verticalização da cidade
de Divinópolis, o número de
prédios em obra, o aumento da
demanda por novas edificações;
somos um mercado em pleno
desenvolvimento e o Minascon
vem para trazer inovação,
conhecimento e novas
tecnologias”, defendeu.

 O Presidente da FIEMG
Regional Centro-Oeste, Eduardo
Soares, falou da recente
aprovação, pela Câmara de
Vereadores de Divinópolis, da
nova Lei de Uso e Ocupação do
Solo e do novo Código de Obras
do Município, leis que sinalizam
um avanço para o segmento da
construção civil e desentrave
para o desenvolvimento. “O que
Divinópolis tem conseguido,
através do trabalho conjunto
entre Poder Público e setor
produtivo é algo Que deve ser
replicado em outros municípios;
essa união tem o poder de
transformar a realidade. Com a
desburocratização do segmento,
vamos ganhar celeridade, criar
novos empregos, gerar renda e
promover o desenvolvimento
socioeconômico da cidade e
região”, enfatizou o líder
empresarial.

 Endossando o discurso do
Presidente Regional da FIEMG, a
Vice-Prefeita de Divinópolis,
Janete Aparecida, enfatizou a
importância do diálogo com o
setor produtivo e celebrou os
avanços do Município. Empresas
interessadas em adquirir
estandes, podem procurar o
SINDUSCON, tel (37) 8853-9809.



A Secretaria de Regulação
Urbana tem recebido muitas
reclamações de empreendedo-
res da construção civil, devido
à demora no trâmite de proces-
sos, causando sérios prejuízos
a eles e à própria cidade, que
perde investimentos.

 Convocado pelos
vereadores Gustavo Dornas,
Toinzinho e Tidinho, o
secretário de Regulação
Urbana, Thiago Nogueira falou
sobre o fluxograma da secretaria
e as dificuldades enfrentadas
com o novo Plano Diretor e
necessidade mais analista,
sempre elogiando sua equipe.

A única novidade

O vereador Gustavo Dornas sugeriu que os erros detectados nos
processos fossem comunicados todos de uma vez, que fosse
implantado o protocolo eletrônico e fossem contratados mais
analistas, além de reuniões mais frequentes com engenheiros e
arquitetos

“Lá está em crescimento, vocês estarão participando do
nascimento deste povoado”
Do cidadão e líder comunitário  Eduardo do “Campos”, pedindo
aos vereadores que apoiem a transformação da Serrinha em um
povoado independente

“Quero reforçar o pedido que cedessem espaço no final da
Silva Jardim para construir um monumento da Bíblia Sagrada”
Do ex-presidente da Assevi, Isac Vieira, usando o expediente
da Tribuna Livre

“A gente vê no volume de recursos o resultado dos votos que
teve aqui”
Do vereador Alexandre Campos anunciando recursos de R$ 2
milhões e 538 mil liberados pelo presidente do Senado Rodrigo
Pacheco, e citando os nomes dos vereadores que o apoiaram
na eleição para o Senado

“Quero dar uma cutucada em todos queles que nos ficam
xingando pelas redes sociais por usar carro da Câmara: só
estes recursos liberados pelo Rodrigo Pacheco pagam quatro
anos do mandato do vereador”
Do mesmo

“Já foram R$ 800 mil destinados pelo deputado Igor Timo
para o Hospital nestes quatro anos”
Do vereador Leo Alves

“O trabalho do então deputado Gustavo Mitre e agora sem
mandato já o colocam como um dos maiores políticos da
história de Itaúna”
Do vereador Gustavo Dornas, citando a indicação do Mitre ao
deputado Mauro Tramonte para liberar mais de $ 1,5 milhão
para o Hospital Manoel Gonçalves

“O preço para descarregar a caçamba vai travar ainda mais
a construção civil na cidade”
Do vereador Toinzinho, alertando que está sendo cobrado pelo
proprietário do terreno R$ 250 reais para que o resíduo de
construção seja despejado no local e alertando que 500
caçambas estão cheias pela cidade, aumentando o risco de
dengue

“Arruma um lugar para os caçambeiros aí, Prefeito”
Do vereador Tidinho

“Lá estão escrevendo os nomes das ruas nos postes”
Do vereador Tidinho pedindo à Administração para serem
colocadas placas indicativas em rua no Distrito Industrial

“Na maioria dos casos não é necessária uma avaliação física
por parte dos médicos”
Do vereador Gleisinho, sugerindo a criação de um Centro de
Atendimento Virtual para os casos de dengue

“Será que vai passar para outra administração a reforma do
Posto de Saúde do Bairro Cidade Nova?”
Do vereador Da Lua, reforçando mais uma vez o pedido

“A Alaísa prometeu na Câmara que ia resolver o problema
do esgoto caindo dentro do rio e a cidade está fedendo”
Do mesmo, cobrando ação da diretora do SAAE

“A tarifa zero é uma realidade, é questão de tempo, pois o
custo não para de subir e o pessoal pagante tende a diminuir”
Do ex-vereador Mirinho, usando a Participação Popular para
pedir aos vereadores que abracem a causa da tarifa zero

“O Neurivan, apesar de não ser itaunense, conhece a cidade
na palma da mão, muito mais do que várias pessoas que
falam bobagem por aí”
Do Secretário de Regulação Urbana, Thiago Nogueira

“O novo Plano Diretor é de 2022, é uma lei nova que trouxe
dificuldades e gargalos para nós”
Do mesmo

“A reclamação é grande dos engenheiros  e arquitetos, não
estão contentes com a tramitação dos processos, devido à
demora e burocracia”
Do vereador Toinzinho, salientando que empreendedores da
construção civil estão pensando em investir em outras cidades

“Não tem lugar para descartar, além da dengue temos a
preocupação com o meio ambiente, o pessoal tá fazendo lixão
por toda a cidade”
Da vereadora Márcia Cristina

“Resposta a pedido de informação só vai enchendo de papel
a minha sala, pelo SAAE nada é feito”
Da mesma

apresentada pela secretaria foi
a instalação do protocolo
eletrônico, que já está em fase
de teste e deve começar a
funcionar em junho, o que pode
agilizar o trâmite dos processos.

Thiago ressaltou que
algumas demoras são causadas
pelo próprio requerente, que
demora na apresentação de
documentação e informações
necessárias por lei, que são
detectadas durante a análise.

Descarte de resíduos da
construção civil

Outo motivo da convocação
foi a falta de local para descarte
do resíduos da construção, o
que tem provocado que 500

caçambas estão lotadas em toda
a cidade,  o que é uma ameaça
para a saúde pública com a
epidemia da dengue,  já que a
empresa licenciada está
cobrando R$ 250,00 só para o
depósito do  entulho.

Muitos caçambeiros
estavam presentes na galeria e
esperavam uma solução para o
problema, que não veio.
Marcelo, responsável pela
gerência de Meio Ambiente da
Secretaria e Marina,
representando a diretora do
SAAE, falaram da ciência do
problema, que envolve a Polícia
Ambiental e o Ministério
Público do Meio Ambiente, não

sendo responsabilidade da
prefeitura, sendo os
empreendedores os
responsáveis pela destinação.

Com o questionamento da
responsabilidade da Prefeitura
pelos vereadores - “o Prefeito é
a principal liderança da cidade,
tem responsabilidade sim”
disse o vereador Gustavo
Dornas -  foi definido que
realizariam uma reunião com
envolvidos para encontrarem
uma solução, mas sem precisar
nada de imediato.

Isto causou mal-estar com
os vereadores, que queriam uma
resposta para dar à população.
A vereadora Márcia Cristina
falou que era uma questão
urgente, pois envolvia a saúde
pública e o meio ambiente.

Quando o vereador
Toinzinho solicitou que o
secretário recebesse uma
comissão da Câmara e dos
envolvidos na questão, já na
quinta-feira, Thiago disse que
esta semana sua agenda estava
cheia e que a reunião devia ser
convocada pela Polícia
Ambiental, e não pela Câmara.

Com muita sensatez, o
secretário adjunto Otávio falou
que, se a empresa licenciada
está cobrando caro, cobrando
preço abusivo, cabe denúncia
ao MP “a gente é só um dente
na engrenagem da construção
civil”, salientou.

O vereador Toinzinho destacou que mais empregos teriam sido
gerados com a agilidade na análise dos processos. Falou do projeto
“Alvará Já” implantado com sucesso em Divinópolis, quando é
deferido um alvará provisório enquanto se sanam as possíveis
falhas. Toinzinho também pediu contratação de mais analistas e
valorização do servidor. Quanto ao descarte de resíduos da
construção, ele garantiu que  “o que precisar desta Casa, o Prefeito
poderá contar com os 17 vereadores”

O vereador Tidinho ressaltou que “Itaúna está perdendo
investimentos, sim”, citando quatro investidores na região da
Rodoviária que estariam optando por outras cidades

O vereador Da Lua cobrou solução para o esgoto que está sendo
jogado  no rio e ribeirões, salientando que a diretora do SAAE,
Alaísa, garantira resolver o problema oito meses atrás, o que não
acontecera e “a cidade está fedendo”, finalizou ele

O vereador Kaio Guimarães informou que enviou para a Secretaria
de Regulação Urbana toda a documentação referente ao projeto
“Alvará Já!”, da prefeitura de Divinópolis, dizendo que o secretário
daquela cidade está disposto a vir a Itaúna detalhar o projeto
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O ex-deputado estadual
Gustavo Mitre recebeu em
Itaúna, no sábado, dia 9 de
março, o deputado estadual e

comunicador da Rede Record,
Mauro Tramonte, atualmente
exercendo o segundo mandato
na Assembleia Legislativa de

Minas Gerais.
 O deputado Mauro

Tramonte veio a Itaúna para
visita ao Hospital Manoel

Na foto, os diretores do Hospital  Guerra, Mourão e Dr. Bicalho com o ex-deputado Gustavo
Mitre e o deputado Mauro Tramonte

Gonçalves, onde anunciou a
indicação de quatro recursos
financeiros para aquela casa de
saúde itaunense. Os recursos
foram solicitados a Tramonte
pelo ex-deputado Gustavo
Mitre. No Manoel Gonçalves,
Gustavo Mitre e Mauro
Tramonte foram recebidos pelo
dr. Vinícius Bicalho, Antônio
Guerra e Francisco Mourão, da
diretoria administrativa do
Hospital.

 Durante o encontro, Mauro
e Gustavo apresentaram aos
três diretores quatro ofícios com
as indicações de liberação de
verbas para o Hospital Manoel
Gonçalves: R$ 1.000.000,00 para
investimentos no hospital; R$
500.00,00 para compra de
insumos; R$ 10.314,00 para
aquisição de poltrona de
hemodiálise, e, R$ 83.756,00 para
aquisição de aparelho também
para o setor de hemodiálise.
Somados os recursos totalizam
R$ 1.594.070,00

A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo lembra aos
interessados em participar da edição 2024 do Festival de Cenas
Curtas de Teatro que as inscrições para a disputa terminam na
próxima quarta-feira, 20/03. O Edital 05/2024, com informações
completas sobre a atividade, está disponível na edição 2307
anexo do Jornal Oficial do Município, na aba Downloads ou
pasta da SEMCUT, ambos no site oficial da Prefeitura. É
necessário acesso de link próprio de inscrições e preencher as
informações solicitadas.

Poderão inscrever-se na disputa candidatos de Itaúna ou
que residam num raio de até 200 km. Não haverá separação por
categorias; as cenas devem ter duração máxima de até 15
minutos; apenas textos e apresentações de criação própria do
grupo/diretor serão aceitos. O resultado dos trabalhos
selecionados ocorrerá no dia 26/03; as eliminatórias nos dias
25 e 26/04; e a final em 03/05. Serão premiados os três primeiros
colocados de melhores cenas, melhor direção, melhor ator,
melhor atriz e melhor estética. Informações: (37) 3249-9766.

Tem início na próxima segunda-feira, 18 de março, às inscrições
para o Projeto Escola do Futuro que é desenvolvido pelo Instituto
Galo e aprovado por meio da Lei de Incentivo ao Esporte, Ministério
do Esporte, Governo Federal, patrocínio Bemisa, Grupo AVG e 3
Corações, apoio da Prefeitura de Itaúna.

As inscrições serão realizadas de 18 a 22 de março, de 7h30 às
11h30 e 14h às 18h no Centro Comunitário, Rua Maria da Penha F.
Silveira nº 32 - Morada Nova

 O Projeto será realizado no bairro Morada Nova, com atividades
esportivas de futebol, oficinas socioeducativas e acompanhamento
psicológico para crianças e adolescentes, meninos e meninas, de
7 a 17 anos, moradores de Morada Nova e região.

Documentação necessária:
* Documentos pessoais
* Xerox comprovante de residência
* Comprovante de matrícula escolar
OBS: a inscrição só poderá ser realizada por um responsável

legal.

Computadores parados
O vereador Gustavo Dornas está cobrando da Prefeitura a
instalação dos 186 computadores, adquiridos há cerca de um
ano através de recursos de emendas parlamentares do então
deputado Gustavo Mitre. Os CPU`s estão parados no depósito
da Prefeitura enquanto se faz licitação de compra de
infraestrutura para instalação dos mesmos nas Escolas.
Fica aqui uma pergunta: demora tanto assim, gente? Ou é falta
de planejamento?

E por falar no Gustavo Dornas, fica aqui uma retificação: a
denominação de “Wagner Belarmino/Lero Lero” é para o salão
que fica dentro do Núcleo de Educação Infantil Custódio
Emídio,  no Centro Social Urbano, que está sendo todo
reformado com recursos que o vereador conseguiu com o
deputado Domingos Sávio. Os recursos contemplam também a
construção de dois vestiários que muito vão beneficiar a
comunidade esportiva da região.

Notícia boa demais

O vereador Alexandre Campos deu uma notícia excelente na
reunião da Câmara de terça-feira. Ele disse que o presidente do
Senado, o mineiro Rodrigo Pacheco destinou emenda de R$ 2
milhões e 538 mil para Itaúna, numa articulação sua juntamente
com o atual Ministro das Minas e Energia, o também mineiro
Alexandre da Silveira.
Gente! É um recurso extraordinário, que vai permitir a
pavimentação da MG 050 até o aterro sanitário e da rua Serjobes
Marinho, na Várzea da Olaria, do pedaço calçado até a rodovia.
O vereador Alexandre fez questão de agradecer e destacar a
contribuição de todos os vereadores que ajudaram na campanha
do Rodrigo Pacheco para o Senado: Gleisinho, Silvano, Da
Lua, Giordane, Toinzinho e Lacimar “Três”, além dos ex-
vereadores Lucinho de Santanense e Anselmo. A boa votação
que teve em Itaúna é retribuída, agora, com estes recursos
vultuosos.

Participação Popular
Três pessoas usaram os expedientes da Participação Popular
na reunião da Câmara de terça-feira. O ex-presidente da Assevi,
e político Isac Vieira, sugeriu a construção de um monumento
da Bíblia Sagrada no final da Silva Jardim e agradeceu a
denominação do Monte Moriá, área pública na antiga pedreira
no alto do Morro do Sol. Ambiente de peregrinações e orações
de cristãos em Itaúna, o Monte Moriá, foi revitalizado pela
Prefeitura, atendendo pedido do vereador Giordane.
O líder comunitário conhecido como Eduardo do Campos pediu
o apoio dos vereadores na transformação da Serrinha num
povoado independente e o ex-vereador Mirinho pediu apoio
dos vereadores na discussão sobre a tarifa zero no transporte.



Circuito Político:
vereador
Alexandre Campos
anuncia recurso de
mais de R$ 2
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conseguidos
através do senador
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As Máximas da
Câmara

Vem aí mais uma edição de Pescaria no Parque, uma
iniciativa da Prefeitura de Itaúna, por meio da
secretaria de Infraestrutura e Serviços. As inscrições
são limitadas e podem ser realizadas a partir do dia 29
de março, de forma presencial, na Praça Prof. Anselmo
Barreto, Cerqueira Lima, no Parque Ecológico Cordovil
Fonseca (Lago do Telmo).
A pescaria está liberada para todas as pessoas
(menores devem estar acompanhados de um
responsável). Não será permitido consumo de bebida
alcoólica e nem linhada. Cada participante deverá levar
seu kit de pesca - vara e isca (não será permitido
tarrafa, rede e molinete). Limite de 5 peixes por pessoa,
independentemente do tamanho. Haverá premiações.
Mais informações podem ser obtidas pelo telefone: (37)
99865-0141.

Um acidente envolvendo duas motocicletas que deixou três
pessoas feridas na manhã de terça-feira (14), na Av. Chico
Morais. Os veículos trafegavam no mesmo sentido, em
direção à zona rural de Campos. Uma das vítimas, um idoso
de 66 anos, permaneceu deitado na via até a chegada do
Corpo de Bombeiros. Ele apresentava ferimentos na face e
escoriações pelo corpo, além de cortes contusos.
Segundo a 9ª Cia de PM, no local do acidente o homem que
pilotava uma Yamaha 250 Lander cor azul, 37 anos, disse
que foi surpreendido por uma Suzuki Intruder 125 cor
vermelha que seguia à sua direita e fez uma manobra de
retorno bruscamente, colidindo em sua lateral direita, vindo
condutores e passageiro a cair ao solo.
A Polícia Militar disse ainda não ter sido possível colher a
versão do outro condutor, o idoso de 66 anos, uma vez que
ficou internado. No local do acidente, 2° Pelotão de
Bombeiros Militar deparou com o idoso deitado ao solo, sendo
amparado por terceiros. A vítima estava consciente, porém
confusa e apresentando vários ferimentos na face,
escoriações e cortes contusos nos braços e pernas.
A garupa da Yamaha Lander, uma mulher de25 anos, foi
encontrada sentada sobre o capacete da via, queixando dores
no abdômen, coluna cervical, face, maxilar, dorso e membros,
além de sangramento na face.
Já o piloto da Lander apresentava contusão e escoriação no
dorso, na altura das mãos e perna direita, com suspeita de
fratura do ombro direito. Os condutores eram habilitados.
Os veículos, em situação regular, foram liberados para
testemunhas.

O ex-deputado estadual Gustavo Mitre recebeu em Itaúna, no sábado, dia 9 de março,
o deputado estadual e comunicador da Rede Record, Mauro Tramonte, atualmente
exercendo o segundo mandato na Assembleia Legislativa de Minas Gerais. O deputado
Mauro Tramonte veio a Itaúna para visita ao Hospital Manoel e anunciou a indicação de
R$ 1.594.070,00, atendendo solicitação do Gustavo Mitre  Página 2
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Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos
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Adolescente fica
gravemente ferido
em acidente com
bicicleta

O ex-deputado Gustavo Mitre está
convidando para o evento de filiação
partidária e inauguração do escritório
partidário no dia 21, quinta-feira, à
avenida Jove Soares, 1.519, ao lado

da Progás


